
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE DES ARBITRES 

 

PV N° 14 DU VENDREDI 26 AVRIL 2024 
 
 
Président :  M. Jacques FECIL  
 
Membres présents :  Mme Claudine LECHER  

MM. Emmanuel AUBERT - Patrick BANNIER - Philippe DE PASQUALE – David 
DOMINGUEZ CONDE - Frédéric MARTIN  

 
Membres excusés :  Mme Marine THILLIEZ 

MM.  Romain HENNACHE - Richard HUE - Jean François MERIEUX - Mathieu 
MOULIN - Arnaud SABLIERE  
 

Membres absents :  MM. Renaud PALMER - Samuel THOMAS 
 

oO*************Oo 
 
 
Jacques FECIL ouvre la séance à 19h15. 
Le Président remercie les membres de la CDA présents.  

 
   

1°) Adoption de P.V. :  
- Le procès-verbal de la réunion de CDA n° 13 du 13/03/24, publié sur le site du DEF le 

26/03/2024, est adopté à l’unanimité des membres présents.  
- Le procès-verbal de la sous-commission de Lois du jeu n° 2 du 08/04/24, publié sur le site du 

DEF le 09/04/24, est adopté à l’unanimité des membres présents. 
 

oO*************Oo 
 
2°) Civilités :  
Félicitations et Remerciements :   
Le président et les membres de la CDA présentent leurs sincères félicitations à toutes et tous les 
jeunes arbitres ayant participé à la Finale Départementale.  
 

 
oO*************Oo 



 
 
 

3°) Point sur les désignations automatiques : 
Quelques petites anomalies avec les désignations automatiques qui sont en cours de réparations 
avec le service informatique de la ligue et la fédération. 
 
 

oO*************Oo 
 

4°) Compte rendu sur la s/commission des jeunes et stages à venir 
- Emmanuel AUBERT informe la CDA que le prochain stage jeune arbitre se tiendra à Conches en 
Ouche le 27/04. Il déplore le manque de réponses à son invitation. En effet sur 60 stagiaires et jeunes 
arbitres de district conviés, seuls 34 ont répondu (17 présents, 17 absents), le reste soit 26 arbitres 
n’ont pas donnés de réponse.  
Pour la saison prochaine, une sanction sera appliquée à ceux qui ne répondent pas ou qui ne 
s’excusent pas à la convocation de stage.  
- Patrick BANNIER regrette le manque de communication lors des changements des arbitres et des 
observateurs après que le fichier de désignation soit donné aux désignateurs, une solution sera 
portée pour corriger cette anomalie par David DOMINGUEZ CONDE, prochainement. 
Pour les observations des jeunes, nous sommes en bonne voie, il reste 4 jeunes arbitres à observés.  

- 2 observations JAD  
- 2 observations de stagiaires  

  
oO*************Oo 

 
5°) Point sur les formations  
La formation s’est bien passée pour les candidats, R3.D1 et D2, l’examen a eu lieu la semaine 
dernière et les résultats seront donnés ultérieurement pour les D1/D2.  
 

oO*************Oo 
 
6°) Point sur les observations  
Les observations sont pratiquement terminées. Les observations manquantes suite aux blessures et 
absences de quelques arbitres seront faites dans les prochaines rencontres. 

- 3 arbitres D1 
- 2 arbitres D2 
- Et plusieurs arbitres en D3 (blessures, changements de matchs et absences) 

 
oO*************Oo 

 
7°) Compte rendu de la s/c futsal  
Pour la prochaine saison M. Philippe DE PASQUALE responsable de la s/commission futsal souhaite 
faire une proposition à la commission des arbitres pour faire une formation d’initiateur en arbitrage 
futsal pour plusieurs formateurs. Nous avons deux membres de la commission des arbitres avec lui 
qui se sont proposés. 
MM.BANNIER et DOMINGUEZ CONDE. DE PASQUALE. 
Il remercie le Président et les membres de la CDA de leur confiance pour l’organisation des 
désignations de toutes les rencontres futsal de la saison 2023/2024. 
 
 

oO*************Oo 



 
8°) Un point de la commission discipline 
Emmanuel AUBERT continue d’adresser des mails aux arbitres qui envoient des rapports incomplets. 
Il leur prodigue des conseils qui commencent à porter leur fruit. En effet, les rapports sont de plus en 
plus construits et structurés sauf pour quelques arbitres qui ne font pas d’effort. Il a fait comprendre 
aux arbitres l’importance de leur rapport pour la commission de discipline. 
 
12°) Courrier et Questions diverses :  
Emmanuel AUBERT souhaite savoir combien d’arbitres seront en D1 l’année prochaine. Demande 
une réponse rapidement. Idem en D2. Combien descendre de D1  
Demande d’une filière « assistant ». 
Combien de D1 à l’heure actuelle : 15 
L’an prochain : 14 arbitres + 2 passerelles. 
Emmanuel AUBERT, propose à la CDA de garder la dissertation lors de l’examen FIA. 
 

oO*************Oo 
 
La prochaine réunion de CDA sera fixée le 29 Mai 2024 

 
oO*************Oo 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 22H00. 
 

oO*************Oo 
 

Le Président de la CDA,      La Secrétaire de séance,  
Jacques FECIL       Claudine LECHER 

 
 

 


